
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 611/2024
 

Requer informações sobre o serviço 
de transporte de saúde 
intermunicipal.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este serviço de transporte intermunicipal 
na área da saúde é essencial para atender toda municipalidade e são aquelas 
viagens em que os veículos trafegam de um município a outro, ou seja, 
interligando entre cidades transportando pacientes que necessitam. 

CONSIDERANDO que pacientes procuraram por este vereador 
para apresentar insatisfação e questionamentos sobre este serviço, no 
município. 

REQUEIRO nos termos do ART. 10, inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d'Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes Informações: 

1º) Existe a possibilidade e/ou projetos para melhorar o tráfego e 
cronograma deste serviço de transporte intermunicipal, na área da saúde? 

2º)  De que forma os pacientes podem consultar o percurso dos 
veículos que prestam esse serviço de forma intermunicipal? 

3º) Quais são as iniciativas para melhorar este serviço e que 
presta esse atendimento na área da saúde?

4º ) Quais os meios disponíveis para que a população possa 
solicitar e ou gerar reclamações e elogios sobre este serviço, em Santa 
Bárbara d'Oeste? 

5º) Quais são as empresas e veículos que prestam este serviço 
em Santa Barbara d'Oeste? 
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Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

JUSTIFICATIVA

Munícipes que necessitam e dependem deste serviço, em Santa 
Barbara d'Oeste procuraram por este vereador para apontar situações 
desencontradas entre o motorista e os pacientes, tendo que ficar por mais 
horas aguardando o reajuste da situação, em outros municípios. Situações 
como esta dificultam e prejudicam cada vez mais a saúde de pacientes que 
necessitam, num momento de maior atenção. 

Plenário Dr. Tancredo Neves, em 17 de Setembro de 2.024. 

Julio César “KIFÚ”
-vereador-
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 17 de setembro de 2024
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=6YK98P51D496438D, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 6YK9-8P51-D496-438D
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